



El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, participó hoy de los festejos por el Día de la Primavera que la Comuna organizó en el urbanizado Barrio Cildáñez (ex Villa 6) y sostuvo que el proyecto de reconversión de zonas postergadas de la Ciudad apunta a “que los jóvenes tengan las máximas oportunidades en la Argentina que viene y que los necesita”.

“Todos queremos un país que vaya hacia adelante y hace cinco años que venimos trabajando y conteniendo las demandas en las villas y otros lugares de la Ciudad para que los chicos tengan lugares de recreación, más Centros de Primera Infancia, computadoras, inglés de primer grado y otras ventajas”, afirmó Macri.

Señaló que desde el Gobierno “imprimimos otra dinámica en la Ciudad que implica generar confianza y llevar programas alternativos, muchos de ellos con la cultura y el arte, que alejen a los jóvenes de la violencia y de la droga”.

El Jefe de Gobierno asistió a los festejos junto a la secretaria de Hábitat e Inclusión, Marina Klemensiewicz, cuya área se encargó de la organización en el Boulevard San Juan Bautista de La Salle, un corredor verde de 300 metros que la Comuna puso en valor con la instalación de diferentes áreas multiuso.

Vecinos y voluntarios participaron del evento, plantando 300 árboles y gramíneas a lo largo del Boulevard, donde luego se presentaron un grupo de malabaristas y profesores de hip hop.

La Ciudad urbanizó el Barrio Cildáñez, como parte del Proyecto Urbano Integral (PUI) que transforma las villas en áreas edilicias, con las mismas ventajas inclusivas al resto de esta capital.

En ese sentido, se colocó un Portal Inclusivo, un patio de juegos inclusivos, colocación de área de descanso y multicanchas, circuito aeróbico y recreación para complementar el proceso de urbanización.